
香港文匯報訊 (記者 李
思穎) 蘇玉華(見圖)和男
友潘燦良將於3月17日開
始，演出共26場舞台劇

《心洞》，昨日他們進行綵
排，並於活動上公布首
屆「舞台表演專業證書」
課程。 蘇玉華和潘燦良
繼07年合作《暗戀桃花源》
後， 這次再結緣演出舞
台劇，阿蘇說︰「上次
戲份無咁多，今次主要

是跟他做對手，而且今次劇本在百老匯都演出過，對我很有
挑戰性，對排戲和演出過程都很期待，希望能觸動觀眾心
靈。」阿蘇和潘燦良是情侶關係，二人抗拒合作嗎？潘謂︰

「我們不是這種人，情侶合作會有很多意見是錯誤觀念。」阿
蘇說︰「有不同意見是好事，大家互動腦筋，可以有更多想
法。」
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香港文匯報訊 (記者 李慶全) 達明一派為紀念組合25周
年，已定於4月20、21日於紅館舉行演唱會，二人曾因音
樂路向分歧各覓發展，這次重組是希望能夠重新打造時
代新經典，繼續浮誇下去！

達明一派對上一次在港舉行演唱會已是04年的事，這
次舞台的構思及歌衫仍在開會研討中，但仍希望集中以
音樂會友。達明一派是80年代潮流先鋒，夠晒「浮誇」，
明哥也笑 承認說：「浮誇是我們發明的！」阿達更笑
說：「我們是比浮誇更多，我是Chok的始祖，我出新歌
可以挑戰金曲金獎。」至於演唱會上會否找其它樂隊如
Beyond或太極來Jam歌，阿達表示反之想找些新晉組合如
糖兄妹，感覺好像兩個老豆湊女一般好得意。

達明至今日才重組，曾傳出二人意見不一才拆夥，明
哥跟阿達卻表現友好和默契，也從沒否認彼此音樂路向
出現過分歧。明哥坦言：「我們已經有幾年沒見，也沒
機會去嗌交，不過每次嗌交也為大件事，但其實精力還
是集中在音樂之上。」今次再合作又有否爭拗？阿達笑
說：「是良性討論，初期分開是因音樂路線分歧，覺得
再夾下去亦沒有火花，才會在開完第一次演唱會後各自
發展，現要是有火，也是台上有火！希望今次可以Rock
到Fing頭！」談起合作以來最具代表性的歌曲，達明不
約而同挑了《今天應該很高興》，明哥笑說：「這歌很
能反映當年香港的移民潮，也秉承了『達明精神』！」

當今樂壇每況愈下，樂隊更難見生存空間，達明卻不
認同，阿達指Mr.、Rubber Band都冒出頭來，這是年代
的轉變，以前只得譚詠麟、梅艷芳獨大，現世代卻可以
有更多選擇和渠道。回想當年出道，也感覺算是幸運，
即使Beyond出道都要捱兩、三年，達明則是扶搖直上。

談到今次在港開騷，算是一次試金石，希望能繼續做到
巡迴演出，達明指06年曾於上海演出過，也想未來能在
內地更多城市與歌迷分享他們的音樂。阿達亦指達明的
音樂是深受英國音樂影響，能於英國開騷是他們的心
願，尤其現在英鎊高企呢！
化妝：Cathy Lau@Colour Corner
髮型：Ivan Lee@Headquarter
服裝：Adidas,Full Stop T-Shirt Concept Store
場地：彌敦酒店

香港文匯報訊 (記者 李思穎) 陳冠希(Edison) 早
前參與慈善馬拉松比賽，招惹出不少是非，除被
指做善事「洗底」外，也有報道指他用了其他人
的參賽號碼，應該取消資格，Edison希望大家從
正面角度 眼，「識貨」的人便知發生什麼事。

Edison的服裝品牌與運動品牌將合作推出一批親
手加工的復古鞋款，前來捧場藝人有許懷谷、
MC仁等。昨日Edison為前一晚十點便來排隊的首
位歌迷親自在波鞋上加工，見他落力用沙紙擦出
效果，弄至滿頭大汗也在所不計。Edison透露之
前在3日時間已完成70多對加工後的鞋，亦發覺
很熱愛這類文化藝術。問他不怕歌迷把波鞋炒高

價轉售？Edison謂︰「既然來排隊想點就點，排
咁耐賺幾千元，我都恭喜佢，無所謂。」

呼籲大家正面看待
說到他早前以其他人號碼名義參賽慈善馬拉

松，是否應被取消資格？Edison自爆「7」字不利
他︰「父母和身邊愛我的人，叫我避開7字，咁樣
運氣較好，所以電話號碼和羅省地址原本有7字都
改掉，為此搬屋了，當日參賽的牌便有7字，所以
便換掉給另一位參賽的MV導演，不過掛在腳跟的
計時牌並沒有換，我知有雜誌致電大會問我是否
應該被淘汰，自己也是剛從羅省返港，也不知最

終有否遭淘汰資格，有報道話有，亦有些說無，
其實是否合乎資格已沒所謂，都已經在不錯時間
下完成比賽，也達到做善事目的，又能促成部分
青年人喜歡跑步，自己不明有些人硬要將事件變
成這樣，其實跑步很正面，希望大家也從正面角
度去看。」Edison是否覺得被報道挑剔？他謂︰

「已覺得有好幾年，我依然做回自己，大家有眼
睇，識貨的人便知發生咩事，一、兩本雜誌的報
道不會影響到我，要是5、6年前便會好嬲怒，現
在知道有班支持者，何況不需要一本雜誌令我成
功。現時Edison忙 錄音工作，今年亦計劃在羅
省、北京和香港開新舖，工作相當忙碌。」

香港文匯報訊 (記者 李思穎)

譚詠麟(見圖)推出新歌《一點光》

要為社會帶來一股正能量，不

要受到世界末日、輻射、歐債

危機所影響。所以，阿倫前晚

特地於尖沙咀鬧市舉行「一點

光」活動，除了向途人大派螢

光燈外，對市民要求合照亦來

者不拒，現場吸引不少市民圍

觀。

阿倫呼籲大家影一點光的照

片放上網，前晚唱片公司安排

一部宣傳車駛入鬧巿收集一點

光照片，收集的照片經導演決

定後，便放在阿倫的新歌MV。

陳冠希已做善事 失資格沒所謂

延續經典浮誇
達明一派台上Rock到有火

蘇玉華不抗拒與男友合作

簽約城市電訊

余慕蓮呻遭TVB投閒置散

跑馬拉松換牌為避「7」字

譚詠麟發放正能量

昨晚TVB行政級人員為陳志雲假尖沙咀富豪
酒店舉行餞別宴，當晚筵開5圍，每人夾

500元，羅漢請觀音，出席的高層有梁乃鵬、李
寶安、鄭善強、劉嘉豪等，而樂易玲就姍姍來
遲。

梁乃鵬稱是TVB損失
行政主席梁乃鵬表示當晚是一眾行政級同事設

宴歡送Steven，他指Steven月底便會離開。他又透
露Steven向他講過，未來一段時間暫時都唔會工
作，會去外國學新科技，學習高清及3D科技發

展。問到他可會不捨得Steven？他說︰「當然唔
捨得，大家共事多年，又係我得力助手，Steven
離開係TVB損失，我會尊重Steven 決定。」不
過梁博士又透露Steven答應他，未來兩年將不會
到任何電視台或媒體工作。至於接替Steven的人
選，仍未物色到。

溫馨點滴 值得回憶
晚上7時15分，Steven乘坐七人車前來，甫落車

即被大班傳媒包圍訪問，Steven亦面帶笑容談及
離別在即的不捨心情，他說︰「工作生活的30

年，超過一半時間在TVB，做了18年，離開呢個
機構有不捨之情，現在擁抱及迎接新生命係矛
盾，亦係興奮，但唔係傷感。」他又感嘆多年來
一直很少機會與同事坐埋一齊傾偈。

談到未來動向，Steven表示未有接到新工作，
稍後會為林以諾牧師做一個佈道會，之後再去歐
美走多轉，未定歸期，但不會超過一個月。
Steven被問到在TVB多年，最捨不得哪個？他笑
道︰「個個都唔捨得，個個都係我很好的工作伙
伴，當中雖然有意見分歧，但目標一致，當中點
滴好溫馨，好值得回憶。而家唔係回憶 時候，
大家要繼續衝刺，齊齊為香港 媒體發光發
熱。」問到離職後，心情是否輕鬆了？ 他帶笑
說︰「都無咩。」之前去了美國矽谷遊學的他，
表示終於明白學者工作一段時間後，就想去吸收
新知識，所以想去擁抱新環境。問到可有新電視
台向他招手？Steven坦言18年來承蒙TVB錯愛，
現在也不斷有新公司向他招手。

■陳冠希落

力為波鞋加

工。

■羅蘭(右)、李龍基現身「五

區行義」活動。

■余慕蓮表示覺得不是味

兒才選擇離開TVB。

■達明一派希望演唱會以音樂會友。

香港文匯報記者李慶全 攝

■陳冠希認為自己

只為做善事，期望

大家會正面看待。

好友仇人齊來餞別

答應兩年內

香港文匯報訊 (記者 李慶全、吳文釗、梁靜儀) 為TVB效力18個年頭的陳志雲

(Steven)，將於本月29日正式離開TVB，昨晚TVB一眾行政級人員為志雲舉行餞別

宴，曾在法庭上頂證Steven的李寶安，以及一直傳不和的樂易玲亦有出席。行政主席

梁乃鵬透露Steven答應他，未來兩年將不會到任何電視台或媒體工作。
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■梁乃鵬稱陳志雲是得力助

手，他的離開是TVB的損

失。 香港文匯報記者

李慶全、吳文釗 攝

■陳志雲表示離開

T V B也有不捨之

情。

香港文匯報記者

李慶全、吳文釗 攝
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香港文匯報訊 (記者 梁靜儀) 余慕蓮昨日應網上節目《小肥
豬周記》訪問，她透露已跟王維基的城市電訊簽約3年，並可
繼續亮相其他電視台。去年余慕蓮就被拍到曾出席王維基公
司的聯歡會，昨日余慕蓮公布早在半年前已跟王維基簽下3年
約，除了酬金高，還有自由身，她說：「簽了藝員跟經理人
約，除了薪酬加幅不少外，最重要是簽約後仍可亮相其他電
視台，王生跟我說，只要其他電視台跟他借人，我都可亮相
其他電視台，呢邊唔似TVB咁要還騷。」至於TVB可有再找
她合作？余慕蓮感慨地說：「我退休後，同我接洽 工作人
員已離職，TVB亦對我不了了之，無搵我再合作，畢竟係40
年賓主，我無講公司不是，只係後來TVB將我投閒置散，亦
無再畀我機會，我覺得不是味兒才選擇離開。」

羅蘭續約一年
另一邊廂，羅蘭、李龍基及尹光亦現身2012年RoadShow與

義務工作發展局攜手舉辦的「五區行義」活動，李龍基和尹
光則分別獻唱了幾首歌曲，現場有長者表示想聽《啼笑姻
緣》，尹光即時爽快答應；羅蘭則和大家分享她做義工的經
歷。羅蘭和李龍基均透露王維基曾向他們招手，但李龍基說：

「最近我忙於到外地登台，我覺得這樣的工作模式很享受，如
果碰到好的劇本和不錯的角色，才會考慮拍劇。」而羅蘭則與
TVB續約一年，所以暫時不會考慮。而TVB方面則提出想她簽
多兩年約，羅蘭姐說：「等我同TVB差不多約滿，我先會有
決定，最重要是睇我到時的身體狀況如何，才會落實去向。」


